



落合中だより

真庭市立落合中学校

《校訓》 明るく・楽しく・美しく

令和6年11月6日発行 No.10

11月に入り、少しずつ寒くなってきました。秋の深まりを感じつつ、何をするのにもじっくりと腰をすえて取り組むことができる良い季節です。一日一日、着実に一歩ずつ頑張っていきましょう。

○2年 職場体験学習

10月9日(水)から3日間、2年生が職場体験学習(チャレンジワーク)を行い、貴重な体験の時間を過ごしました。最初は緊張したと思いますが、次第に慣れて主体的に活動ができたと聞きました。実際に仕事を体験することで、働くことの喜び、楽しさ、きつさ、苦労等々、今までには感じたことのない感覚があったことと思います。それこそが大人に一歩近づいた証拠です。毎日働いている家族の苦労も少し分かったのではないのでしょうか。今年も多くの事業所に受け入れていただき、この行事ができました。地域の子どもを地域で育てていこうという方々に支えられ、大変ありがたく思います。



○1・2年 性教育講演会

10月下旬に1・2年生が性教育講演会を聴きました。「性」と言う文字は「心」と「生」の二文字からできているとおおり、人としての生き方や心のあり方を学ぶ授業です。正しい判断力を身につけるためには正しい知識を得ることがまず大切です。今回の講演がその糧になり、皆さんの豊かな人生につながって欲しいと願います。



2年 ウィメンズクリニック医院長、上村茂仁さん「あなたは将来、自分自身を守る自信がありますか。」

1年 レインボーハートokinawa 理事長、竹内清文さん「周りと違っても大丈夫 ～LGBTQ・いろいろな性～」

○1年 福祉体験学習

10月28日・29日、1年生が社会福祉協議会の方から福祉体験の出前授業を受けました。車椅子体験と装具をつけての高齢者体験をしました。「人としての生き方を学ぶ心の学習」という点では根っこは性教育と同じです。自分自身が体験をすることでそのことがよりはっきりしたと思います。そして「障害」があるなしにかかわらず、どうすればお互いに尊重しあって住みやすい世の中になるのか、そのために自分には何ができるのか、というインクルーシブな社会のあり方について知識と理解が深まったのではないのでしょうか。



○3年 放課後サポート学習始まる

10月下旬から3年生の放課後サポート学習が始まりました。受験対策として、数学の過去問題を中心に7時間目を利用して毎年続いています。今年も地域の教員OBの方3名に講師として来ていただき、本校の教員も加わって4教室7名の体勢で行っています。生徒は普段と少し違う環境で希望の進路実現に向けて真剣に取り組んでいます。



○自転車点検

10月25日(金)、落合地区の自転車業者の方が、生徒の自転車点検に来られました。整備された自転車で安全に通学して欲しいという願いから毎年行われています。今回整備箇所が見つかった人は早めに、必ず整備に行きましょう。また、11月から道路交通法が改正され自転車の「ながら運転」に関する罰則が厳しくなりました。例えば、スマホを見ながらの運転には10万円以下の罰金や6ヶ月以下の懲役が課せられます。ルールを守り、気をつけて運転しましょう。

○学年PTA 映画鑑賞

10月中旬に各学年でPTA学年部の行事として「親子映画鑑賞会」を行いました。親子で同じ映画を見てそれぞれが感じたことを語り合うことで会話も広がったのではないのでしょうか。PTA役員の皆様、お世話になりました。

1年: ナイトメア ビフォアー クリスマス

2年: カメラを止めるな

3年: 「やさしく」の意味～おばあちゃんは認知症だった～ : 君が、いるから (2本)